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「台東区町会連合会との語る会」 

《 浅 草 橋 地 区 町 会 連 合 会 》 

日時：７月７日（金） 午前10時から（会 場：浅草橋区民館） 

 

 

◇禁煙場所について 

質問 回答 対応 

区では歩きたばことポイ捨ては禁止さ

れていますが、喫煙場所については、朝の

通勤時間帯に制限がある以外は特に禁止

されていません。 

町会内の公園や駐車場、私道等の危険

な狭い場所において、たばこを吸う人が

多く困っています。区で「禁煙」のステッ

カーを作ってもらい、表示したいと考え

ていますが、お願いできないでしょうか。 

区では「東京都台東区ポイ捨て行為等の防

止に関する条例」を施行し、マナー指導員に

よる巡回などを実施しています。 

また、喫煙する人もしない人も共存できる

環境をつくるため、公衆喫煙所の整備を推進

しています。 

今後も公衆喫煙所の整備を進めるととも

に、マナー指導員による巡回指導や、路面標

示シートの設置などによる、喫煙者のマナー

啓発に取り組んでまいります。 

ご質問の、民間駐車場などの私有地内につ

いては、区条例の規制の対象外ですが、管理

者の方よりご相談をいただければ、「敷地内

禁煙」などの掲示物等による支援をさせてい

ただきますので、環境課までご相談いただく

ようお伝えください。 

 

※令和５年７月、現地調査を行い、質問者に

区で作成した掲示物を配付しました。（環

境課） 

◎ 
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◇江戸通りに関する要望について 

質問 回答 対応 

江戸通りは、以前から植木が整備され

ていますが、高齢者がちょっと休憩でき

る椅子などは皆無の状態です。植木も場

所によっては塵ごみ捨て場と化していま

すが、そのような場所は、植木に替えて、

１人が腰掛けられるような椅子があった

ら助かると思います。 

ベンチではなく、ちょっと腰を下ろせ

る石のようなものでできた椅子を希望し

ます。 

街中へのベンチ設置については、高齢者や

子育て世代の方々に対する休憩場所として

の機能を提供できるなど、居心地がよく歩き

たくなるまちづくりの実現に向けて有効で

あると考えます。 

また、地域の皆様で進めていただいている

「浅草橋駅周辺まちづくり勉強会」でも、駅

周辺の回遊性の向上についてご意見が出て

いると聞いています。 

街中へのベンチ設置には、当該地区のまち

づくりのあり方や、具体的な設置位置の検討

などの条件整理が必要になります。今後、勉

強会での検討状況を踏まえ、必要に応じて、

道路管理者である国と意見交換を行ってま

いります。 

☆ 

 

◇第一東商センタービル建て替えについて 

質問 回答 対応 

第一東商センタービル（柳橋２丁目１

番９号）解体後、34階建てのビルが建設さ

れ、公開空地ができる予定と聞いていま

す。 

現在、台東区との関りがありましたら

教えてください。 

区が現在把握していることは、当初の予定

では、令和６年２月に工事が着工され、令和

８年10月に完了予定ということ。また、東京

都の許可により、一般の歩行者が自由に通行

することのできる「公開空地」を設けた計画

となっているということです。 

今後話が固まってきた段階で、より詳しい

情報を入手してまいります。 

 

※令和５年７月、質問者に解体工事等につい

て、事業者から説明を行いました。（住宅

課） 

― 
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◇隅田川テラスのスロープ設置について 

質問 回答 対応 

昨年の区長と語る会において、浅草橋

地区における隅田川親水テラスへのス

ロープの整備をお願いしました。 

スロープの設置は重要であるとしたう

えで、「浅草橋駅周辺まちづくり勉強会」

の進展に沿って検討するとの主旨の回答

をいただきました。 

まちづくり勉強会では、度重なる意見

交換がなされており、隅田川と神田川に

囲まれたこのまちで、川とまちとの関係

をより近いものとすることがまず求めら

れるという意見が大多数の一致した見解

でした。 

まちづくり勉強会の意向を具体化する

という見地からも、前回提案した設置可

能と考えられる蔵前１丁目１番地に隣接

するテラス入口にスロープを建設するこ

とを改めてお願いします。 

隅田川を管理している東京都へは、昨年

度、スロープ設置要望について伝えていま

す。 

改めて区としても、この親水テラスはジョ

ギングや散歩等で大いに利用されており、ス

ロープの設置は非常に重要なことだと感じ

ています。 

「浅草橋駅周辺まちづくり勉強会」でも

様々な要望を出していただいていると聞い

ていますが、まずは担当を伺わせてお話を聞

かせていただき、そのうえで今後さらに都に

働きかけてまいります。 

 

※令和５年７月、質問者に詳細を伺うととも

に、テラスの管理者である都へ要望を伝え

ていることを説明しました。 

その後、令和５年10月、スロープ設置の要

望について改めて都へ申し入れを行いま

した。（都市計画課） 

● 

 


